



## FEDERACIÓ CATALANA DE BOXA AMATEUR

### **CAMPEONATOS DE CATALUNYA ABSOLUTOS Y PROMESAS 2025-2026**

#### **CAMPEONATOS DE CATALUNYA ABSOLUTOS**

Como cada año se celebrarán las modalidades masculina y femenina con sus categorías, juniors (15 y 16 años), jóvenes (17 y 18 años) y élites (a partir de 19 años), con una experiencia mínima de 10 combates.

Se dispondrán eliminatorias y finales los días 7, 8, 14 y 15 de marzo de 2026. Horario: sábado tarde y domingo maté.

#### **CAMPEONATOS DE CATALUÑA PROMESAS**

Los deportistas que tengan menos de 10 combates de experiencia podrán participar en el Campeonato de Promesas, a celebrar conjuntamente con los Campeonatos de Cataluña Absolutos con dos niveles, en función de la experiencia de cada participante:

Debutante: de 0 a 3 combates

Intermedio: de 4 a 9 combates

#### **NORMATIVA**

En aquellas categorías que no haya bastantes deportistas para disputar la competición, no habrá ganador ni medallas.

**Participar o quedar finalista en este Campeonato de Cataluña no es vinculante para participar en los Campeonatos de España.**

Las categorías de peso son las que se detallan en el cuadro anexo.

Para el Campeonato de Promesas, la Federación se reserva el derecho de añadir categorías intermedias si las inscripciones lo requieren.

Para el Campeonato de Promesas, si no hay un mínimo de inscritos a su categoría y nivel (debutante, por ejemplo) se agruparán con la categoría superior (intermedio), con derecho a retirarse de la competición.

Los datos facilitados en el documento de inscripción tienen que ser ciertos. Cualquier participante que facilite información falsa o inexacta sobre su experiencia deportiva en el proceso de inscripción será automáticamente excluido de la competición.

**Edad júnior:** este año se mantiene al Campeonato de Cataluña como 15 años por todos aquellos boxeadores que cumplan la edad el primer día de inicio del campeonato.

## **INSCRIPCIONES**

La cuota de inscripción será de 5€ por boxeador, no retornables excepto si se presenta documento oficial (médico o similar), justificando la ausencia. La finalidad de esta cuota de inscripción es la fidelización de los boxeadores. Técnicos y Entrenadores, inscripción gratuita.

La inscripción de los participantes se cerrará el día 18/02/26, a las 14 h.

Posteriormente se informará a los clubes de las inscripciones realizadas.

La inscripción se realizará por parte del club federado mediante el formulario de la página web de la Federación. No se admitirán inscripciones individuales por parte del boxeador/a.

Es obligatorio tener la licencia en vigor en el momento de hacer la inscripción, así como estar los clubes al corriente de la cuota de afiliación anual y los entrenadores con licencia vigente. Una vez cerrado el periodo de inscripciones no se admitirá ninguna nueva licencia para poder participar en los Campeonatos Cataluña.

**Hay que recordar la obligatoriedad de hacer todos los trámites de licencias de boxeadores y técnicos a través de Clubes Federados con la FCBA.**

## **PESAJE Y SORTEO**

El día 28/02/26 se celebrará el sorteo de todas las categorías.

El pesaje se hará el mismo día de la competición, con un máximo de 500 g por encima de la categoría escogida.

## **FINALES**

Las finales están previstas celebrarlas en el Pabellón A. E. Babar (C/Castor, s/n. Barcelona), después de las eliminatorias, los días 7, 8, 14 y 15 de marzo de 2026.

En las categorías absolutas únicamente habrá un ganador de medalla de oro, uno de plata y dos de bronce por categoría.

Se entregará una medalla y un detalle federativo a cada deportista por su participación en los campeonatos.

**FEDERACIÓN CATALANA DE BOXEO AMATEUR (FCBA)**